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1. Khamdamov М.М., Dusmatov A.F., Rizayev K.S., Chulpanov К.А., Karieva 
Y.S., Khadjmetova S.R. Development of a method for quantitative 
determination of dexpanthenol in 5% gel dosage form and its validation. Chin J 
Ind Hyg Occup Dis, 2021, Vol.39, No.7.
2. Дусматов А.Ф., Хамдамов М.М. Кариева Ё.С. Разработка теста 
«Растворение» для таблеток Декспантенола. Фармацевтический журнал. - 
Ташкент. -2019. -№3. -С.66-69. (15.00.00., №2).
3. Дусматов А.Ф., Азизов.О.Т. Синтез, строение и термическое поведение 
комплексного соединения никотината кальция с никотинамидом. 
UNTVERSQM: Химия и биология, выпуск: 10(64), октябрь, 2019, С.37-42.
4. A.Ibragimov, J.Ashurov, A.Dusmatov, A.Ibragimov. Crystal structure and 
Hirshfeld surface analysis of the orthorhombic polymorph of a Znll complex 
with 3,5-dinitrobenzoic acid and ethylenediamine. Acta Cryst., 2020, E76, p. 
1113— 1116.
5. Дусматов А.Ф., Азизов.О.Т. Координационные соединения пальмитата 
магния с ацетамидом и карбамидом. «EurasiaScience».XXIII. 
Международная научно- практическая конференция, Москва, август, 
2019. С. 61-63.
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1. Saidkarimova N.B., Yunuskhodjaev A.N. Nondestructive determination of 
the ampicillin and amoxicillin tablets by Raman spectroscopy // World journal 
of pharmaceutical and medical research.-India.- 2019. Volume 5, Issue 11. P. 05- 
08.
(SJTF=5,9)
2. A.N. Yunuskhodjaev, Sh.F. Iskandarova, V.Kh. Sabirov. Molecular and 
crystal structure o f a copper(II) complex of sildenafil. // Z. Naturforshung, B, 
December 9 (2021). Doi: 10.1515/znb-2021-0145.
3. Yunuskhodjayev A.N., Iskandarova Sh.F., Abdukhalilova N. S., Umarova 
Sh. Z. Study Of The Rheological Properties Of Soft Drug Forms Based On Dry 
Extracts Of Curcuma Longa L., And Ferula Asafetida L. European Journal of 
Molecular & Clinical Medicine ISSN 2515-8260 Volume 07, Issue 03, 2020
4. Yunuskhodjaev AN, Ganieva Kh.G. Study of the cobalt structure with 
nicotinamide //Global Journal of Medicine and Medical Sciences.-2019,- Vol. 7 
(9). - P.527-531 (IF=4.0).
5. Ganieva HG, Yunuskhodjaev AN Development and validation of UV- 
spectrophotometric methods for quantitative assessment of metronidazole in the 
«Metromed®Neo» solution for infusion // Medico-Legal Update - 2020.-Vol.20 
(4 )-P . 85-91 (RG-0.19)
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1 .Зайнутдинов Х.С., Мусахожиев С.А. Контент -  анализ противо- 
опухольных лекарственных средств применяемых в медицинской практике 
Республики Узбекистан // Международный академический вестник. № 4 
(48),2020. с. 76-79. ISSN 2312-5519 ББК 65.26 
2.Зайнутдинов Х.С., Мусахожиев С.А. Анализ рынка лекарственных 
препаратов применяемых в терапии рака предсе дста-тельной железы// 
Международный академический вестник. № 5 (49),2020. с. 83-86. ISSN 
2312-5519 ББК 65.26
3.Суннатов Ш.Х., Алиев С.У, Зайнутдинов Х.С., Анализ рынка 
лекарственных средств, используемых для лечения йододефецитных 
заболеваний, за период 2015-2018 гг // Международный академический 
вестник. № 5 (49),2020. с. 86-90. ISSN 2312-5519 ББК 65.26
4.Ulugbek Khusanovich Usmanov, Khodzhiasror Masudovich Kornilov, 
Hikmatulla Sunnatovich Zainutdinov, Hamdam Kuzievich Bekchanov, Ibroim 
Khudoyberdievich Rustamov. “Development of the composition and study of the 
microbiological purity of the anti-analyzed collection “miglikal”” // International 
Journal of Psychosocial Rehabilitation, Vol. 24, Issue 04, 2020 ISSN: 2328- 
2336
5.H.S. Zainutdinov, R.M. Ziyamukhamedova, M.Y. Saidova. “Features of 
rendering pharmaceutical support at the pharmacies during trading over the 
counter medicines” Global Journal of Medicine and Medical Sciences (GJMMS) 
Vol. 7 (6). 2019. 472-476
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1. A.N. Yunuskhodjaev, Sh.F. Iskandarova, V.Kh. Sabirov. Molecular and 
crystal structure o f a copper(II) complex of sildenafil. HZ. Naturforshung, B, 
December 9(2021). Doi: 10.1515/znb-2021-0145.
2. Yunuskhodjayev A.N., Iskandarova Sh.F., Abdukhalilova N. S., Umarova Sh. 
Z. Study Of The Rheological Properties Of Soft Drug Forms Based On Dry 
Extracts Of Curcuma Longa L., And Ferula Asafetida L. European Journal of 
Molecular & Clinical Medicine ISSN 2515-8260 Volume 07, Issue 03, 2020
3. Iskandarova Sh.F, Abduhalilova N.S, Imamaliyev B.A. Study of acute toxicity 
and anti-inflammatory activity of turmeric rhizome extract (Curcuma longa 1.). 
Asian Journal of Multidimensional Research (AJMR) P.127-131. ISSN: 2278- 
4853 Vol 10, Issue 8, August, 2021 Impact Factor: SJIF2021 = 7.699
4. Ш.Ф.Искандарова, Н.С.Абдухалилова.Н.А.Джаббаров. Таркибида узун 
куркума (curcuma longa 1.) ва сассик каврак (ferula assefoetida 1.) курук 
экстрактлари саклаган гелнинг структура-механик курсаткичларини 
аниклаш Фармацевтика журнали №3/2020,- 73-77 б.
5. Н.С.Абдухалилова, Ш.Ф.Искандарова
И. Г. Апишерова. “Курмуфер” капсулаларининг микробиологик тахлили. 
“Инфекция, Иммунитет ва Фармакология” журнали 
2020 й. №3 20-25 с.
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1 .Abdijalilova Z.Kh., Yunusova Kh.M. The substantion of the tablet mass 
«Ambrol» composition choice for tabletizing // World journal of pharmacy and 
pharmaceutical sciences.-2019.-Vol.-8.-Issue 1.-P.260-266. (RG=0,13; SJIF 
Impact Factor 7.421)
2. Abdijalilova Z.Kh., Yunusova Kh.M. Study of influence of technological 
factors on indicators of quality of tablets of secrolitic action //World journal of 
pharmacy and pharmaceutical sciences.-2020.-Vol.-9. Issue l,-P.373-380. 
(RG=0,13; SJIF Impact Factor 7.632)
3.Юнусова X.M., Абдижалилова 3.X., Турсунова М. Исследование острой 
токсичности отхаркивающий эликсира «Бронхотус форте» // Инфекция, 
иммунитет и фармакология.-Тошкент-2020.-№5.-Б. 180-185.
4.Юнусова Х.М., Абдижалилова З.Х., Илхамова Н.Б., Махаллий 
фармацевтика бозоридаги балгам кучирувчи муколитик ва 
комбинирланган препаратлар тахлили // Узбекистон фармацевтик 
хабарномаси.-Тошкент-2020.-№4.-Б.13-16.
5. Yunusova Kh.M., Abdijalilova Z.H. «Research On The Choice Of
—Ambronatl Syrup Technology» // The American Journal of Medical Sciences 
and Pharmaceutical Research, February 13, /Vol. 03, Issue 02-01, 2021.-P.
1-9. (ISSN- 2689-1026, SJIF Impact Factor 5.64)
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1. Жураева А.А., Туляганов P.T., Абдуллабекова В.Н.//Изучение острой 
токсичности и противовоспалительной активности геля “Пародонфит” . 
«Инфекция, иммунитет и фармакология». Научно-практический журнал. 
2021, №2.-С.88 - 94.
2. Нигматходжаев А.Б., Абдуллабекова В.Н., Юнусходжаев А.Н.//Кора 
седана курук экстракта ректал шамчаларининг технологияси. 
Фармацевтика журнали. 2021.- №2. -С . 35-41. 3. Нигматходжаев А.Б., 
Абдуллабекова В.Н.//Простата безининг хавфсиз гиперплазияси 
касаллигини даволашда кулланиладиган Узбекистон Республикасида 
руйхатдан утган дори воситаларининг маркетинг изланишлари. 
Узбекистон фармацевтикм хабарномаси. 2021.-№2. -С . 56-61.
4. V.N. Abdullabekova, N.A. Abdullabekova//Volatile substances and 
elemental composition of fruits of sophora japonica 1. flora of Uzbekistan. 
Journal of Contemporary Issues in Business and Government Vol. 27, No. 5, 
2021 https://cibg.org.au/ -P.517-525.
5. V.N. Abdullabekova, N. Yunusxodjaeva, M.A. Khodjaeva//Implementation 
chemical research of the republic of Uzbekistan. Annals of the Romanian 
Society for Cell Biology, 2021, том 25, вып.4, с.682-694.
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1. Аллаева М.Ж., Юнусова Х.М., Жалолиддинова М.Ш.// Исследование 
биоэквивалентности и биодоступности таблеток на основе диклофенака 
натрия. Узбекистон фармацевтик хабарномаси.-Тошкент.-2019.-№4.-Б.90- 
93.
2. Аллаева М.Ж., Юнусова Х.М.//Доклиническое изучение 
противоязвенной активности препарата “Ортоф -S”. Инфекция, 
Иммунитет и Фармакология Ташкент-2020,- №2,- С.7-10.
3. Аллаева М.Ж., Юнусова Х.М.//Комбинированный препарат «Ортоф-S» 
в ревматоидной терапии. Фармация, научно-практический журнал. // 
Специальный выпуск.-Санкт-Петербург.-2020.-С.321 -323
4.Аллаева М.Ж., Хакимов 3.3. Рахманов А.Х.//Влияние сухого экстракта 
лекарственных растений на гематологические показатели при 
асептическом артрите. Тиббиёт ва спорт 2019 г. №2 с. 56-59.
5. Аллаева М.Ж., Ачилов.Д.Д. Наимова М.Н.//Изучение субхронической 
токсичности Фитодиабетол.Инфекция, иммунитет и фармакология 2019 г. 
№1 с. 10-19

https://cibg.org.au/
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1. Маматова Н.М., Аминов С.Д., Анализ эффективности антимикробно 
терапии тяжелых госпитальных хирургических инфекций у детей с 
фторхинолоном // Инфекция, иммунитет и фармакология. 2020г. №3. 30-39 
бет.
2. Калдыбаева А.О., Аминов С.Д., Антиоксидантная активность отвара 
корня солодки и настои из цветков бессмертника песчаного // Евразийский 
вестник педиатрии. Медицинский научно-инновационный журнал. 2020г. 
№ 3(6) 22-24 бет.
3. Привалова И.Л., Волобуев Р.В., Аминов С.Д., Индометациновый мет 
повреждения слизистой оболочки желудка является методом выбора для 
изучения гастропротек торного действия лекар ственных веществ // 
Инфекция, иммунитет и фармакология. 2020г. №1.
4. Каримов Р.Н., Аминов С.Д., Флора лекарственные растения Узбекистана 
их рациональное применение // ТИББИЁТДА ЯНГИ КУН НОВЫЙ ДЕНЬ В 
МЕДИЦИНЕ NEW DAY IN MEDICINE Научно-реферативный, духовно­
просветительский журнал.2020г. №2.
5. Аминов С.Д., А.А. Юнусов, К.Т. Мирзаахмедова, Фармакологическ 
исследование комплексных соединений фитина. Монография // Ташкент 
«IQTISOD-MOLIYA» 2020г.

9 Асатов Сайдулла Исматович
1951 йил, 

узбек, 
Узбекистон

Фармация- 
инновация маркази 

илмий 
маслахатчиси

фармацевтика 
фанлари доктор 
(15.00.01-дори 

технологияси ва 
фармацевтика 

ишларини ташкил 
этиш)

15.00.03
(фармацевтика

фанлари)

1. Ubaydullayeva Х.А. Asatov S I. Kamilov Н.М. Study of the bio-efficiency of 
the tablet Herbapol with in vivo experiments. International journal of 
pharmaceutical research. Advanced scientific research. ISSN 0975-2366. 2019 
У-
2. Убайдуллаева Х.А. Асатов С.И. Стандартизация сухого экстракта 
полученного из надземных частей горца птичьего и тысячелистника 
таволголистного. Сборник материалов конференции “Молодая фармация - 
потенциал будущего” Фармация научно-практический журнал спец вы п.-г. 
Санкт-Петербург 2019, С. 149-150
3. Убайдуллаева Х.А. Асатов С.И. Камилов Х.М. Изучение 
микробиологическое активности сухого экстракта гербапол. Фармацевтика 
сохасининг бугунги холати: Муаммолар ва Истикболлар. Илмий амалий 
анжумани.Тошкент 2019 й. 346-3476.
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1. G. К. Alieva, Sh.A. Kadirova, G.A. Nuralieva, J.M. Ashurov. Synthesis 
and study of complex compounds with benzotriazole Products of 3d-Metals // 
International Journal of Materials and Chemistry 2021, 11(1): 1-9
2. V. Sabirov, M. Jumaev, D. Irkabaev, J. Ashurov. Disorder of the Water 
Molecules and Sulfate Anion in the Crystal Structure of Fe-substituted Synthetic 
Chalcanthite Crystals (Cul-xFex)S04-5H20 (x = 0.1 and 0.20) // The Japan 
Society for Analytical Chemistry, X-Ray Structure Analysis Online 2021, VOL. 
37.
3. O.I. Khudoyberganov, A. Ruzmetov , A B. Ibragimov, J.M. Ashurov , Sh.B. 
Khasanov, E. U. Eshchanov, B.T. Ibragimov. Synthesis, crystal structure and 
Hirshfeld surface analysis of the binuclear Cu(II) complex with 4-nitrobenzoic 
acid and triethanolamine // Chemical Data Collections, (2022), (37) 100802.
4. D. Rakhmonova, Z. Kadirova, B. Torambetov, Sh. Kadirova, J. Ashurov and
5. Shishkinac. The molecular and crystal structures of 2-(3- 
liydroxypropyl)benzimidazole and its nitrate// Acta Crystallographica Section E. 
Research Communications, (2022), E78, P. 211-215.
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Избирательное экстракционное извлечение кадмия (II) и 
фотометрическое определение его с 1-(2-пиридилазо)-2-нафтолом (ПАН) 
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